

令和7年度 校長より ⑫

いよいよデフリンピック金メダリストの誕生です。11月25日（火）は、東京デフリンピックバスケットボール女子決勝が大田区総合体育館で行われ、日本がアメリカに65-64で競り勝ち、初の金メダルを獲得しました。チームのメンバーとして、本校令和5年度卒業生で現在関東学院大学に在学中の加藤志希、加藤志野の双子姉妹も出場し、大活躍のうえ激戦を制し、姉妹そろっての金メダリストとなりました。本校バスケットボール部で育った双子姉妹が日本代表選手となり世界一になったことは、後進として頑張っている生徒たちにとっては誇り高きことで、追随すべき目標になります。生徒たちには先輩たちの活躍を自分事として受け止めて、自分の生き方あり方の一つの見本としてほしいと思います。加藤志希さん、加藤志野さん、この度は金メダル獲得、誠におめでとうございました。今後益々のご活躍を在校生と共に祈念いたしております。

本校卒業生がまたの快挙です。11月28日（金）は、岩崎学園横浜ｆカレッジが開催する「122nd Fashion&Beauty Live」に校長としてご招待をいただきました。これは、次世代のアパレル・美容業界を担う人材を育成するために、毎年業界の第一線で活躍している著名人を審査員に迎えて行っている学内コンクールです。昨年度はそのファッショングループ部門で本校の卒業生である松下颯花さんがグランプリを獲得していましたが、今年度も同部門でグランプリを獲得し、見事に2連覇を達成しました。122回の歴史でこれまでに連覇を達成した人は松下さんのみとのことです。松下さんには、現在、新たな制服導入に向けたデザイン作成に携わっていただいておりますが、将来は世界的なファッショングループデザイナーが作成した制服を本校生徒たちが着用する日が来るのではないかでしょうか。松下さん、この度の歴史的快挙、誠におめでとうございます。引き続き本校の後輩たちのために力を貸してくださいようよろしくお願いします。

第4回も1週間前には募集定員60組がいっぱいになりました。12月13日（土）は第4回学校説明会を開催し、本校の学校経営方針や学習面、進路面、部活動、学校行事などの教育内容、生活面、施設面などの教育環境、令和8年度入学者選抜選考基準変更の意図と合格率予想等について説明をさせていただきました。いよいよ志願校を絞り込む時期となります。中学生とその保護者の皆様には、これまで収集した情報から各校の特長をしっかりと比較いただき、3年間通学するに満足、納得できる学校を志願校として決定いただきたいと思います。残り2か月となりました。中学生の皆さん、体調を整えて頑張ってください。

令和7年12月

神奈川県立横須賀大津高等学校 校長 幸田 隆